

Grande Fête de Pourim à la CIG – 24 mars 2024

Dimanche dernier, la Maison Juive Dumas à Genève a été le théâtre d'une magnifique fête de Pourim qui a réjoui le cœur des enfants, de leurs parents et grands-parents.

Tout a commencé par la lecture la Meguila pour les hommes à 9h00 suivi d'une autre lecture de la Meguila à 11h30 par des femmes pour les femmes.

Plus d'une centaine de femmes se sont rassemblées pour cette lecture exceptionnelle, marquant ainsi un moment fort dans la communauté et une grande première. La lecture a été effectuée par des jeunes filles du CCJJ accompagnées par la Shinshinit Gabrielle Vaniche. Ce fut un vrai succès.



Après cette séance émouvante, la fête a véritablement pris son envol. Un photobooth était à disposition pour capturer des souvenirs inoubliables en famille, tandis qu'une machine à barbe à papa technologique éblouissait les petits et les grands avec ses créations spectaculaires.



Les enfants ont été enchantés par une multitude d'activités, incluant des châteaux gonflables, un trampoline, des jeux de sumo, des bricolages, du maquillage, des jeux de nerf et même un super loto animé par Guillaume Cohen où le gros lot était une PS5, suscitant l'enthousiasme général.



La journée s'est poursuivie sous le signe de la convivialité et de la gourmandise avec des stands proposant des crêpes à gogo, des shawarmas, des hots dog et bien d'autres délices, satisfaisant ainsi les appétits de chacun.

Au son d'une musique entraînante, l'ambiance était à la fois festive et chaleureuse, emplie de rires et de joie partagés entre générations. Les enfants sont repartis comblés, non seulement par les cadeaux qu'ils ont reçus en guise de souvenirs, mais surtout par les précieux moments de bonheur passés en famille et avec la communauté.



Pour clore cette journée mémorable, un magnifique spectacle interactif orchestré par Margalith Chocron a suscité l'enthousiasme du public. Les enfants sont devenus pour un cours instant, les acteurs et protagonistes de ce spectacle, sous le feu des projecteurs. Leurs visages rayonnants témoignaient de leur joie et de leur émerveillement, clôturant ainsi cet événement inoubliable sous les applaudissements et les sourires complices de tous les participants.

